



Quasi-ad hoc-Meldung

der

**SiC Processing GmbH,
Hirschau**
(ISIN DE000A1H3HQ1)

Personalveränderungen in der Geschäftsführung der SiC Processing GmbH

Hirschau, den 23. November 2012 – Vor dem Hintergrund der anstehenden Restrukturierungsmaßnahmen der Gesellschaft haben die beiden Mitglieder der Geschäftsführung der SiC Processing GmbH, Herr Thomas Heckmann und Herr Dirk Müller, dem Beirat der Gesellschaft angeboten, ihre Mandate mit sofortiger Wirkung niederzulegen. Der Beirat hat dieses Angebot heute angenommen.

Sowohl der Gründer und Mitgesellschafter Thomas Heckmann als auch Dirk Müller bleiben weiter für die Gesellschaft und deren laufende Geschäfte tätig und werden die Restrukturierung als Gesamtprokuristen nach Kräften unterstützen. Ihre Anstellungsverträge wurden zu diesem Zweck bis Ende 2015 bzw. Anfang 2016 verlängert.

Auf Vorschlag des Vorsitzenden des Beirats wurde Herr Peter Thysell mit sofortiger Wirkung zum alleinigen Geschäftsführer und Chief Restructuring Officer (CRO) der SiC Processing GmbH bestellt. Peter Thysell war bis Oktober 2012 Chief Financial Officer (CFO) einer in Schweden börsennotierten Gesellschaft aus dem Rohstoffsektor. Er verfügt darüber hinaus über weitreichende Erfahrungen als CFO verschiedener weiterer Gesellschaften im Bereich der Telekommunikation sowie aus seiner früheren Tätigkeit bei einer großen Unternehmensberatungsgesellschaft. Peter Thysell war in der Vergangenheit mehrfach erfolgreich im Rahmen von Unternehmens- und Finanzrestrukturierungen tätig.

Mit den Personalveränderungen in der Geschäftsführung der SiC Processing GmbH hat auch Herr Dr. Sönke Bästlein seine Ämter als Mitglied und Vorsitzender des Beirats niedergelegt. Anstelle von Herrn Dr. Bästlein ist Herr Hans Eckerström zum Mitglied und Vorsitzenden des Beirates ernannt worden. Wie sein Vorgänger ist Hans Eckerström von der Cidron Silicon Two S.à r.l., der Mehrheitsgesellschafterin der SiC Processing GmbH, als Beirat benannt.



Quasi-ad hoc-Announcement

of

**SiC Processing GmbH,
Hirschau
(ISIN DE000A1H3HQ1)**

Changes in the executive management (Geschäftsführung) of SiC Processing GmbH

Hirschau, November 23, 2012 – In light of the upcoming restructuring of the company, the two members of the management (Geschäftsführung) of SiC Processing GmbH, Mr. Thomas Heckmann and Dirk Müller, offered to the company's Advisory Board to resign from their position as managing directors (Geschäftsführer) with immediate effect. The Board has accepted this offer today.

Both, the founder and co-owner, Thomas Heckmann, and Dirk Müller will continue working for the company and its ongoing operations. They will further support the restructuring as authorised signatories (Gesamtprokuristen) as much as possible. Their contracts were extended for this purpose until the end of 2015 and the beginning of the 2016, respectively.

Following the proposal by the Chairman of the Advisory Board, Mr. Peter Thysell was appointed as the sole manager (alleiniger Geschäftsführer) and Chief Restructuring Officer (CRO) of SiC Processing GmbH with immediate effect. Until October 2012, Peter Thysell was the Chief Financial Officer (CFO) of a listed Swedish raw materials company. He also has extensive experience as CFO of various other companies in the telecommunications sector as well as from his previous position at a large consulting firm. Furthermore Peter Thysell has worked in the past on several successful corporate and financial restructurings.

With the changes in the executive management of SiC Processing GmbH, Dr. Sönke Bästlein also resigned from his position as member and Chairman of the Advisory Board. Hans Eckerström is replacing Dr. Bästlein as member and Chairman of the Advisory Board. Like his predecessor, Hans Eckerström has been appointed to the advisory board by Cidron Silicon Two S.à r.l., the majority shareholder of SiC Processing GmbH.



Über die SiC Processing GmbH:

Die SiC Processing ist führender Anbieter für die Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (= Slurry) aus der Photovoltaik- und Halbleiter-Industrie. In nur elf Jahren hat sich die SiC Processing Gruppe als weltweit führendes Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (Slurry) etabliert. SiC Processing ist derzeit in 5 Ländern weltweit vertreten. Die Produktionsstandorte befinden sich in Deutschland, China und USA, in Italien betreibt SiC Processing ein Vertriebsbüro, der Standort Norwegen wurde Mitte 2012 stillgelegt. Aktuell sind 755 Mitarbeiter (Stand Ende Oktober 2012) in der Gruppe beschäftigt. Neben dem Mehrheitseigner Nordic Capital Fund VII ist die Gründerfamilie mit 25 Prozent am Unternehmen beteiligt.

SiC Processing GmbH

SiC Processing GmbH is the leading provider for the recovery of used slurry from the photovoltaic and the semiconductor industry. With 755 employees worldwide (as of end October 2012) the group is located in 5 countries all over the world with production sites in Germany, China and US and a sales office in Italy. Production sites in Norway were closed down mid 2012. The founder family holds a 25% stake beside the majority shareholder Nordic Capital Fund VII.

Press Contact:

Markus Kreuzer

Head of Marketing and Communications

Phone: 0049 (0) 9622 - 70 39 273

E-Mail: markus.kreuzer@sic-processing.de